

## CONSULTA DE REVOCACIÓN DE MANDATO SERÁ HISTÓRICA

MTRA. GABRIELA JIMÉNEZ GODDY

Cuando se hable del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, se destacarán los cambios profundos realizados para transformar a México, para terminar con la corrupción, empoderar a la juventud, dignificar la vida de los adultos mayores, garantizar la paridad en los puestos de representación y, entre muchos otros logros, generar las condiciones para la consolidación de la democracia.

Se resaltarán que, por primera vez en la historia de México, un presidente se sometió al ejercicio de Revocación de Mandato, en donde a través de la vía pacífica se opinará sobre los avances y los hechos del gobierno en turno.

En plenos tiempos de cambio, los detractores sacan a la luz sus peores rasgos: mienten, desmovilizan, son poco propositivos y a falta de argumentos juegan con legajos. Así el nivel de la oposición, quienes se han encargado de llamar a no participar en la consulta de revocación de mandato, demostrando que para ellos no es importante la voz de la ciudadanía sino obstaculizar los procesos democráticos por mero capricho.

Deberían votar a favor de revocar al presidente en lugar de promover la abstención, estén o no con el presidente, involucrarse en la promoción de este ejercicio es importante, por lo que implica para nuestra democracia. La Consulta dejará un legado en la historia de México porque se impulsa la participación de la ciudadanía en los temas de interés público.

Aún con todo, han surgido héroes y heroínas que combaten e impiden que prospere la desinformación. La ciudadanía organizada lo ha dejado todo en las calles para informar de manera integral los efectos de la Revocación de Mandato.

Todas las personas que creen en el proyecto de transformación han sido verdaderos soldados de la democracia, esquivando los embates del Instituto Nacional Electoral (INE), de los conservadores y de la infodemia. Esto formará parte de la historia contemporánea de nuestro país.

Les guste o no México está cambiando, ya no más pueblo silenciado ni cruzado de brazos. La ciudadanía está tomando la historia en sus manos, construyendo su propia narrativa, esto dejará huella imborrable, porque quien ha despertado difícilmente olvida, difícilmente retrocede.

Desde la asociación Que Siga la Democracia decimos: aún es tiempo de sumarte, de correr la voz. Invita a las personas que conoces a participar en la Consulta de Revocación de Mandato, dale aventón a tus vecinos para que lleguen a su casilla correspondiente, coloca señalamientos para visualizarlas y vigila que se instalen a tiempo.

Si te sumas hoy, cuando este proceso se estudie en los libros de historia, podrás decirles a tus nietos que formaste parte de este movimiento y que lo hiciste para que ellos vivieran en un país mejor. Forma parte de este momento histórico y sal a votar por #QueSigaAMLO.